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元川村通商株式会社技術顧問

鍛治 雅信
かわのはなし

��ɽڕͷൽʢ̍ʣ

ํ࢛Ͱ͢ɻࠃͷॅΜͰ͍Δຊౡͪͨࢲ
Λւʹғ·Εɺதԝʹ຺͕ࢁ࿈ͳΓฏ෦
ଟ͋͘Γ·ͤΜɻҴ͕࡞·Δ·Ͱͷೄจ
ͱ͕͍ͨͯ͜͠׆औͰੜ࠾ʹɺङྌ࣌
Ҩ͔Β໌͍ͯ͠·͢ɻવɺั֫ͨ͠ಈ
ͷൽΛར༻͍ͯͨ͠ͱࢥΘΕ·͕͢ɺৄ͠
͘ྑ͘Θ͔͍ͬͯ·ͤΜɻ

ຊͰൽֵʹؔ͢Δจݙͱͯ͠ɺฏ҆࣌
ͷதظʹฤ͞ࢊΕͨԆࣜتͱ͏ݴॻ͕͋
Γɺ͜ͷࠒʹൽͰͳֵ͘ͷੜߦ͕࢈ΘΕ
͍ͯͨ͜ͱ͕Θ͔Γ·͢ɻ

͜ͷֵΛ࡞Δٕज़ேౡ͔ΒͨΒ͞
ΕͨͷͰɺͦͷޙ࢜ͷ಄ͱͱʹ۩
ͱͯ͠ͷൃల͋Γ·ͨ͠ɻ·ͨɺ࣌ށߐ
ʹͳΓੈͷத͕ฏʹͳΔͱɺจݿശۊணɺ
ԎೖΕͳͲॸຽͷΒ͠ͷதʹൽֵ
͕ೖ͖ͬͯ·͢ɻͱ͍͑ڭͷӨڹ͋Γɺ
ຊͰ৯จԽ͕͋·Γൃల͠ͳ͔ͬͨ͜
ͱӨͯ͠ڹɺϤʔϩού΄Ͳʹൽֵۀ࢈
ൃల͠·ͤΜͰͨ͠ɻ͔͠͠ಈͷ৯
ͳͯ͘ɺڕ৯͍ͯ·ͨ͠ɻͰɺͲ͏
ͯͦ͠ͷൽΛར༻͠ͳ͔ͬͨͷͰ͠ΐ͏͔ʁ

ͷൽ৯ΔͷͱڕͰͦ͏Ͱ͕͢ɺࠓ
ΒΕ͍ͯͨͨΊɺͦΕΛར༻͠Α͏͑ߟͯ͠
ͱ͑ߟͳ͔ͬͨΑ͏Ͱ͢ɻ

ͷൽͷར༻গͳ͘ɺڕɺੈքతʹࡍ࣮
αϝΤΠͳͲҰ෦ͷେܕͷݶʹྨڕΒΕͯ
͍·͢ɻ

ձػΛ৯Δڕझຯ͕ւΓͳͷͰɺࢲ
ଟ͍ͷͰ͕͢ɺͦͷൽΛར༻͠Α͏ͱͬࢥ
ͨ͜ͱ͋Γ·ͤΜͰͨ͠ɻ

ͦΜͳ࣌ɺ࡚ݝͷ্ޒౡͷํ͔Βψλ
φΪͷൽΛ᯽ͯ͠΄͍͠ͱͷ͕͋Γ·ͨ͠ɻ

ҎલɺؖࠃͷιϧۭߓͰFFM TLJOͱॻ͔Ε
ͨΩʔέʔεΛߪೖͨ͜͠ͱ͕͋ΔͷΛ͍ࢥ
ग़͠ɺௐͯΈΔͱ͔֬ʹψλφΪͰͨ͠ɻ

ૣɺ࡞ࢼ༻ͷൽΛૹͬͯΒ͍ɺखݩͷ

ΩʔέʔεΛݟຊʹ࢝ΊΑ͏ͱͨ͠ͱ͖ʹؾ
͍ͮͨͷͰ͕͢ɺґཔ૬खλϯφʔͰͳ
͘ਫۀ࢈ͷํͰɺઃඋԿͳ͍ͷͰ͢ɻख
ͷΩʔέʔεΫϩϜ᯽ֵ͠ͳͷͰɺ͜ͷݩ
ํ๏Ͱ࡞Ε·ͤΜɻ͍᯽͢ͷখ͞ͳڕ
ͷൽͳͷͰɺҰൠతͳࡐྉΛ༻͍ͯഁڥյ
ʹͳΒͳ͍ॲํΛΉ͜ͱʹ͠·ͨ͠ɻ

ɺϏχʔϧػΔಓ۩όέπɺચ୕͢༺
ାͰ༻ༀચࡎɺ৯ԘɺফੴփɺԘ҆ɺ
২λϯχϯࡎɺ༉Ͱ͢ɻ

ফੴփͱԘ҆ϗʔϜηϯλʔԂܳళͰ
ͷͰ͢ɻ২λϯχ͘ࢃʹೖՄͰɺാߪ
ϯࡎ২͔Βநग़ͨ͠ͷͳͷͰɺʹ
ΔͷͰ͢ɻ

ΜͷखͰෲ։͖ʹͯ͠ɺଆઢʹԊͬ͞ࢣړ
ͯฒΜͰ͍ΔψλͱݺΕΔ೪ບΛग़͢થΛ
औΓআ͖ɺยΛऔΓআ͍ͯԘΛ·Ϳͯ͠ྫྷ
ౚอଘͨ͠ঢ়ଶͰૹͬͯΒ͍·ͨ͠ɻ

ࣨԹʹͯ͠ɺચ୕ػʹચࡎͱਫΛೖΕͯ
10΄Ͳચ͍ɺਫચ͍͠·͢ɻଓ͍ͯόέπ
ʹফੴփͷ 1 ˋ༹ӷΛ࡞ΓҰ൩௮͚͜Έ·
͢ɻཌேʹίϯχϟΫͷΑ͏ʹϓϦϯϓϦ
ϯʹΒΜͰ͍·͢ɻόέπͷਫͰચ͍ɺ৽
ͨʹԘ҆ͷ 1 ˋ༹ӷΛ࡞Γɺͦͷதʹਫચ͍
ͨ͠ψλφΪΛೖΕͯɺ 1 ʙ 2 ͍͓ͯؒ࣌
ʑ፩͠·͢ɻ͢Δͱɺൽ͠ΜͳΓॊΒ࣌
͔͘ͳ͖ͬͯ·͢ɻચ୕ػͰਫચ͍ͨ͠ޙɺ
ൽΛϏχʔϧାʹೖΕ·͢ɻͦ͜ʹ২λϯ
χϯࡎͷ 2 ˋ༹ӷΛೖΕɺۭؾΛԡ͠ग़ͯ͠
ାͷޱΛดΊ҉ॴʹஔ͖·͢ɻ࣌ʑৼΓಈ͔
͠ͳ͕Βཌʹ � ˋͷλϯχϯӷʹҠ͠ɺಉ
༷ʹͯ͠҉ॴʹஔ͖ɺ 2 ʙ � ͨ͠Βࠓ
10ˋͷλϯχϯӷʹ௮͚ͯ � ʙ � ஔ͖·
͢ɻ͜ΕͰ᯽͠Ͱ͢ɻޙਫચ͍ͯ͠
൘ͷ্ʹͯ͛৳͠ɺ͔͠ס·͢ɻס૩్
தͰ༉ΛృͬͯᎍΈ·͢ɻסͯ͛૩ͤ͞Ε
ψλφΪͷλϯχϯ᯽ֵ͠ͷग़དྷ্͕Γ
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Ͱ͢ɻҙ֎ͱ্ख͍͖͘·ͨ͠ɻ
ফੴփԘ҆ͷ༹ӷɺാʹංྉͨ͠༺

ͱ͖ͯ͠ࢃ·͢ɻ
ͷൽͷ᯽͠؆୯ͳ༷ڕΔͱɺݟͯ͠͏͜

Ͱ͕͢ɺ࣮ᄡೕྨͷൽͷ᯽͠ͱେ͖͘ҧ
͏͕͋Γ·͢ɻ

ҎલɺίϥʔήϯઢҡͳͲͷλϯύΫ࣭
Ξϛϊ͔ࢎΒͰ͖͍ͯΔͱॻ͖·͕ͨ͠ɺڕ
ྨͷίϥʔήϯઢҡͱᄡೕྨͷίϥʔήϯઢ
ҡͱͰɺ͜ͷΞϛϊࢎͷछྨͱྻ͕ҧ͏
ͷͰ͢ɻώυϩΩγϓϩϦϯͱ͋͏ݴ·Γೃ
છΈͷͳ໊͍લͰ͕͢ɺ͜ͷΞϛϊࢎͷؚ·
ΕΔྔʹΑΓɺԹ͕มΘ͖ͬͯ·͢ɻ

ྫ͑ɺϝόϧͷൽͷԹ2�℃͙Β
͍ͱݴΘΕ͍ͯ·͢ɻ��℃ͷମԹͷਓ͕ؒ௫
Ήͱɺ൴ΒʹՐইΛ͢͜ىԹͰ͢ɻ

Γͷ㕒ʹੜ͖ͨΞδΠϫγΛ͏ͱ
͖ɺΓધͷધ಄͞Μ͔ΒɺૉखͰ௫Ήͱ㕒
͕ऑΔͱݴΘΕͨͷ͜ͷ͜ͱͰͨ͠ɻ

Ҏલɺւಓ͔ΒχδϚεͷൽΛྫྷౚͯ͠
ૹͬͯΒ͍᯽ͨ͠ͷͰ͕͢ɺਅՆͩͬͨͷ
ͰਫಓਫͷԹ͕�0℃Λ͓͑ͯΓɺਫ͠
Λͨ࣌͠Ͱൽ͕ϘϩϘϩʹͳͬͨ͜ͱ͕͋
Γ·ͨ͠ɻ͜ͷ͔܇ڭΒɺڕͷൽՆͷؒ
ςετ͠ͳ͍͜ͱʹ͍ͯ͠·͢ɻ

͞ΒʹɺڕͷछྨʹΑͬͯফੴփེԽ
ιʔμͳͲͷڧΞϧΧϦͰ༹͚ͯ͠·͏ͷ
͋Γ·͢ɻ

વʹ᯽ۮճॻ͍ͨψλφΪͷൽɺࠓ
͠Λ͕ظ࣌ͨͬߦਅՆͰͳ͘ɺ͔͠Ξϧ
ΧϦʹର͔ͯͨͬ͜͠ڧͱ͕͍ͯ͠ɺ͏
·͍͖͘·͕ͨ͠ɺͦͷڕʹޙͷൽΛ᯽͢ͱ
͖ʹɺࣄલʹԹΛௐɺ͞Βʹ༧උ
ͰফੴփͳͲͷΞϧΧϦʹର͢Δ५ఔݧࢼ
Λௐ͔ͯΒ࢝ΊΔΑ͏ʹ͍ͯ͠·͢ɻ

ϒϦפͷݟͷණݝࢁΜͩͷࠐ͍ʹ࣍
ͷൽͰ͢ɻ

ψλφΪʹྡྷ
ㆄ㇍㆓

͋Γ·ͤΜͰ͕ͨ͠ɺ
͜ͷڕʹ͕ྡྷ͍͔ࡉͼͬ͠Γͱ͍͍ͯ·
͢ɻ

·ͣ͜ΕΛऔΓڈΔͷͰ͕͢ɺҙ֎ͱख
͝Θ͘ɺེԽιʔμʹ௮͚ͯϓϦϓϦʹ५
͔ͤͯ͞ΒϔϥͰͦ͛͜མͱ͠·ͨ͠ɻψλ

φΪͱಉ༷ͷํ๏Ͱ᯽ͨ͠ͷͰ͕͢ɺ͋·
Γ໘നֵ͍ʹͳΓ·ͤΜͰͨ͠ɻ

ͦͷޙɺڕͷൽʹڵຯΛͪ࣋ɺݪྉΛ୳͠
͍ͯΔ࣌ʹɺϚμΠͷྡྷ͔ΒθϥνϯΛ࡞Δ
ͱ͏ݴϓϩδΣΫτʹग़ձ͍·ͨ͠ɻ

ͷྡྷίϥʔήϯͱੴփ͔ΒͰ͖͓ͯڕ
ΓɺੴփΛআͨ͠ڈΛݪྉͱͯͨͬ͠࡞
θϥνϯɺϑΟογϡθϥνϯͱͯ͠ൢച
͞Ε͍ͯ·͢ɻࡏݱ༌ೖͨ͠ςΟϥϐΞͳ
Ͳͷྡྷ͕༻͞Ε͍ͯ·͕͢ɺ࢈ࠃͷλΠͷ
ྡྷΛݪྉͱͯ͠͏͓ͱ͍͏ͷͰ͢ɻ

͋Δཆ৩͕ऀۀϚμΠΛग़ՙ͢Δ࣌ɺྡྷͱ
ൽɺଁΛػցͰআ͠ڈɺ͚ͩʹͯ͠ग़ՙ
͢Δͱ͍͏ͷͰɺͦͷ࣌ʹग़ͨྡྷΛೖखͯ͠
ચড়ɺס૩ͤͨ͞ͷΛݪྉͱ͠·ͨ͠ɻ

ԘࢎΛ༻͍ͯੴփআڈͰ͖·͕ͨ͠ɺ్
தͷચড়ס૩ఔ͕ҙ֎ͱ͘͠ɺίετ
తʹ͍͠ͱ݁͏ݴՌʹऴΘΓ·ͨ͠ɻ

͜ͷ࣌ʹɺ೦ئͷൽೖखͯ͠᯽͠·ͨ͠ɻ
ϚμΠͷൽൺֱతΞϧΧϦʹ͘ڧɺེԽ
ιʔμʹΑΔྡྷ্ख͍͖͘ɺػցʹΑΔ
ണൽ͖Ε͍ͩͬͨͷͰɺ͖Ε͍ͳֵʹ᯽͠
͕͋Γ·ͨ͠ɻλϯχϯ᯽͠ΑΓɺΫϩϜ᯽
͠ͷํ͕ଟ༻్ʹ༻Ͱ͖Δֵ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻ

ͨͩɺൽࣗମ͕ബ͍ͷͰɺ᯽্͠Γബ͘ɺ
খ͞ͳֵͳͷͰɺ༻్։ൃ͕ʹͳΓ·͢ɻ

τϥϑάͷൽΛ᯽ͯ͠΄͍͠ͱͷґཔʹ࣍
͕དྷ·ͨ͠ɻ

τϥϑάͷൽϑάྉཧͷళ͔ΒૹΒΕͯ
͖ͨͷͰ͕͢ɺ͞ ͕͢ʹϓϩ͕͚͍ͩͨࡹʹɺ
໘͖Ε͍ͳൽͰͨ͠ɻ

༧උςετͰɺੑེ͕͘Խιʔμʹ
͋·Γ͘ڧͳ͍͜ͱ͕Θ͔ͬͨͷͰɺ࣌
ؒͷེԽॲཧʹΑΓɺྡྷ͕มԽͨ͠ᑜ

ㆨ㆒

ΛऔΖ
͏ͱ͠·͕ͨ͠ɺ͜ΕΛऔΓڈΔͱτϥϑά
ͷಛ͕ແ͘ͳΔͷͰɺͦͷ··ͯ͠Ϋϩ
Ϝ᯽͠Λ͍ߦ·ͨ͠ɻ

τϥϑάͷֵेͳް͞ͱڧΛͨͬ࣋
ͷʹͳΓ·͕ͨ͠ɺෲ෦Λ৳ͤେ͖͘
৳ͼɺͦͷ࣌ʹ৸͍ͯͨᑜ͕Ӷ্ཱ͕ͪ͘
Γ·͢ɻ໘നֵ͍ʹͳͬͨͷͰɺґཔऀα
ϯμϧ༻ֵߕͱͯ͠͠࡞ࢼɺϥεϕΨεͷ
γϡʔϑΣΞʔʹग़లͨ͠Α͏Ͱ͢ɻ




